

ment employée à paver l'église et c'est dans le pavé que l'on vient de la retrouver.

Donc il est prouvé une fois de plus, que les Réformateurs voulaient non pas délivrer leur église d'une prétendue oppression mais bien la dépouiller de ses vieilles croyances. Si ce n'eût été là leur but, en effet, pourquoi auraient-ils fait disparaître partout l'autel du sacrifice ?

—On constate une recrudescence de conversions en Angleterre. On attribue ce mouvement aux dissensions qui rongent l'Anglicanisme et aux discussions qu'elles provoquent et qui ouvrent les yeux aux gens réfléchis et de bonne foi.

—On dit que les catholiques anglais sont à organiser un nouveau pèlerinage à Rome. Celui-ci sera surtout composé d'ouvriers.

ALLEMAGNE.—Aux dernières élections pour le Landtag prussien, les catholiques ont gagné trois ou quatre sièges. On estime qu'il peut se former dans cette chambre une forte majorité en faveur d'un système d'écoles confessionnelles.

—Les évêques de Prusse ont tenu au commencement de novembre à Fulda, leur conférence annuelle. Etaient présents le cardinal Kopp de Breslau ; Mgr de Stablewski, archevêque de Posen ; Mgr Noerber, archevêque de Fribourg-en-Brisgau ; Mgr Simar, évêque de Paderborn ; Mgr Haffner, évêque de Mayence ; Mgr Assmann, aumônier en chef de l'armée ; Mgr Dingelstad, de Munster ; Mgr Korum, de Trèves ; Mgr Willi, de Limbourg ; s'étaient fait représenter par un vicaire-général le cardinal archevêque de Cologne et l'évêque d'Ermland. Le vicaire capitulaire Lüdtke représentait le diocèse de Culm.

—Le chapitre de la cathédrale de Rottenburg vient de procéder à l'élection d'un successeur de Mgr Linsenmann, décédé avant son intronisation. Il a porté son choix sur le docteur Keppler, professeur à l'Université de Fribourg-en-Brisgau.

Mgr Keppler est né le 28 septembre 1852 à Gmünd et a été ordonné prêtre le 2 août 1875.

Il est l'auteur de plusieurs ouvrages estimés, tels que son commentaire sur l'évangile de saint Jean, ses monuments d'art chrétien en Wurtemberg, ses pérégrinations et pèlerinages en Orient, ses archives de l'art chrétien.

Le diocèse de Rottenburg est formé par le royaume de Wurtemberg.